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В течение 2-х дней, 29-30 ноября, в Горловке с очередным рабочим визитом,
посвященным реконструкции котельных ЗАО «Горловсктеплосеть» в рамках реализации
Киотского протокола, пребывала японская делегация. Встреча, на этот раз с новой
властью, была посвящена решению практических вопросов: поставки теплового
оборудования в Украину, его сертификации на территории страны.      
  По словам начальника управления муниципальных услуг горсовета г. Горловка,
главным событием этих дней стоит считать даже не приезд гостей из Страны
восходящего солнца в город, а встречу обеих сторон с представителями СП
ДонКОНтерм, инжиниринговой фирмы, занимающейся проектированием всех
инженерных сетей, как внутренних, так и наружных. Именно данное предприятие будет
заниматься привязкой нового оборудования к нашим теплосетям, котельным.   
  Перед японскими представителями была поставлены задачи: подобрать мощное
оборудование для нашего города, предоставить техническую документацию СП
ДонКОНтерм для анализа и в дальнейшем сертифицировать поставляемое
оборудование.   
  В ближайшее время городской голова Евгений Клеп поедет в Киев, чтобы
способствовать включению горловского проекта в бюджет Национального агентства
экологических инвестиций Украины на 2011 год. Напомним, общая стоимость проекта
реконструкции теплоснабжения в Горловке – около 40 млн. евро. Наш город уже
находится в числе 30 предприятий, в которых реализация Киотского протокола, по
мнению Нацагентства, наиболее вероятна и продуктивна. Начать реконструкцию
отопительной системы города власти хотят с котельных №27 (жилмассив Солнечный) и
№28 (жилмассив Комсомольский).   
  Сергей Гнатюк, начальник отдела муниципальных услуг горсовета: «Сейчас наша
основная задача - разработать рабочий план, где будет расписана стоимость всего –
каждого болтика и каждого винтика, стоимость котлов, их привязка, двигатели, насосы и
т.д. Не менее 50% это должно быть именно японское оборудование. В пятницу японцы
прибудут домой, и, как нас заверил господин Курито, в ближайшее время техники
прибудут в Украину, чтобы до конца довести хотя бы техническую сторону. Вчера за
столом переговоров обе стороны взяли обязательства приложить максимум усилий,
чтобы работы стартовали 16 апреля».
 
  Реконструкцией внешних тепловых сетей, требующих незамедлительной замены,
представители Японии не заинтересованы (окупаемость – 8-11 лет). Однако именно
комплексный подход к реконструкции системы теплоснабжения позволит получить
максимальный результат. Как отметил, Сергей Вячеславович, около 170 км сегодня
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необходимо хотя бы привести в надлежащий порядок – изолировать согласно
современных технологий, заменить, где это возможно. Деньги управленцы обещают
найти.   
  Мэр Горловки Евгений Клеп отметил, что спешить в подобных делах не стоит, нужно
быть аккуратными.   
  «Также мы работаем сегодня над созданием одного коммунального теплоснабжающего
предприятия, которое будет поставлять качественное тепло в квартиры горловчан по
одному тарифу. Оно будет создано не завтра, но появится в Горловке обязательно»,  -
отметил Евгений Клеп.
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